
駒込中学校の建替え等を考える会が設立されました！

編集・発行：
駒込中学校の建替え等を考える会

駒込中学校は昭和27年（1952年）に開校され、増

築、耐震補強等をしながら現在に至っています。この

たび、令和6年度に駒込小学校隣地（旧駒込フラッ

ト）を20年間の定期借地契約で仮校舎用地をとして

確保することができたため、駒込中学校、駒込小学

校、仰高小学校の改築を順次行うことになりました。

なお、仮校舎は、3校改築後解体し更地返還します。

いよいよ駒込中学校の建替えに向けて活動が始ま

ります。令和7年度４月に学校、保護者、地域、区、及

び教育委員会との協働による学校づくりの場である

「駒込中学校の建替え等を考える会」（以下、考える

会）が設立されました。今後、この考える会で、改築

基本構想・基本検討案にベースとなる、「提言書」づく

りを進めていきます。
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考える会 ニュース

改築のスケジュール（予定）

令和8年11月

令和１１年度～

考える会設立令和7年4月

令和１5年度～

提言書を
豊島区へ提出

基本設計・実施設計

解体、改築工事

新校舎竣工
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会長あいさつ

この度、「駒込中学校の建替え等を考える会」の会長
を務めさせて頂きます、小川文幸と申します。

私は駒込小学校、駒込中学校の卒業生で、生まれも
育ちも駒込。現在は駒込中学校PTA会長として駒込
中学校に携わっていますが、子ども達からも、地域の
方々からも愛される学校づくりが必要だと考えており
ます。

考える会において、関係者の皆さまのご意見をいた
だきながら、議論を積み重ねて、新しい駒込中学校づ
くりを進めていければと思っております。

どうぞ引き続き未来の駒込中学校のためにご協力
の程宜しくお願い致します。
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考える会は、次の活動を行います

(1)学校施設づくりに必要な調査・研究を行うこと。
(2)学校改築等の基本構想をまとめ、豊島区教育委員会並びに豊島区長に提言すること。
(3)学校改築等の基本構想の実現に向けた活動を推進すること。
(4)その他、学校施設づくりに関すること。

具体的な取組み内容

先進事例校の見学会
どんな中学校をつくりたいか、よ

り具体的なイメージを持つために、

先進的な学校の見学会をします。

ワークショップ等の実施
コンセプトづくり、施設計画の検

討、建物配置等を、ワークショッ

プ形式で検討していきます。

勉強会等の実施
勉強会などを実施し、構想案づく

りの参考とします。

広報活動の実施
本ニュースや豊島区教育委員会

ホームページで、考える会の取り

組み内容を随時お知らせします。

考える会の具体的な取組み

アンケート調査等の実施
現在の生徒、保護者、地域の皆さ

んの「思い」が反映できるよう、

アンケート等を実施します。

「駒込中学校の建替え等を考える会」に関するお問い合わせは…
豊島区 教育部 学校施設課 までご連絡ください。

電話：03-4566-2789／ ファックス：03-3980-7200

メール：A0029257@city.ｔoshima.lg.jp

考える会 委員

氏名 所属団体等 氏名 所属団体等

小川 文幸 ◎ 駒込中学校PTA 会長 岡島 博 江戸橋町会 会長

片桐 昌英 〇 駒込第一町会 会長 亀田 眞一 駒込三丁目町会 会長

小川 幸雄 〇 駒込二丁目親和会 会長

駒込中学校同窓会 会長

駒込小学校学校運営連絡協議会委員長

竹之内 一仁 駒込六丁目東文化会 会長

小林 修司 〇 染井よしの町会 会長 髙野 好昭 駒込七丁目町会 会長

長谷川 隆一 駒込小学校PTA 会長 田邊 貞子 巣鴨一丁目町会 会長

谷口 基 仰高小学校PTA 会長 中村 安次 巣鴨大鳥神社商店街 会長

（豊島区商店街連合会 副会長)

鳥居 幸譽 巣鴨親和町会 会長 高埜 秀典 豊島区保護司会 顧問

（染井銀座商店街振興組合 元理事長）

渡部 義治 巣鴨三親町会 会長 深野 一男 染井よしの桜の里協議会
（駒込六丁目東文化会 副会長）

小川 俊夫 駒込中学校開放運営委員会 委員長 関根 春夫 染井よしの桜の里協議会

（染井よしの町会 元会長）

沢本 英昭 第1地区青少年育成委員会 会長代行 桝野 光路 仰高小学校学校運営協議会 委員長

（元豊島区教育委員会SDGs環境教育アドバイ
ザー）

横尾 三江 第10地区青少年育成委員会 会長 岡泉 美和子 駒込中学校 校長

中山 裕 駒込中学校運営連絡協議会

（染井よしの町会 前会長）

岡田 英男 豊島区教育委員会事務局 教育部長

鈴木 智美 駒込中学校運営連絡協議会（民生児童委員） 東屋 英俊 豊島区総務部 施設整備課長

早川 陽子 駒込中学校運営連絡協議会（主任児童委員） 小嶋 浩一 豊島区総務部 防災危機管理課長

敬称略
◎：会長 ○：副会長

令和7年７月現在


